

Compañía Energética presentó informe de gestión en el Cauca

El jueves 26 abril, 2018 a las 7:42 am



Compañía Energética presentó informe de gestión en el Cauca

El Gerente de la Compañía Energética de Occidente, habló sobre las gestiones realizadas durante el 2017, la apuesta por los medidores inteligentes y los retos de la entidad para el 2018.

Redacción Popayán



Acompañado de algunos miembros de su equipo de trabajo, y la presencia de los medios de comunicación del departamento del Cauca, el gerente general de CEO, **Omar Serrano Rueda**, socializó la gestión realizada durante el año 2017 e hizo un recuento de los logros en los siete años que lleva de servicio.

La inversión de la Compañía Energética de Occidente, para el año 2017 fue cercana a los 30 mil millones de pesos y durante los siete años de operación de CEO en el Departamento, se han invertido más de 330 mil millones.

Lo anterior, ha permitido el incremento de la base de clientes en 108.417 usuarios, equivalente a un crecimiento del 42% como muestra del trabajo por la prestación de un servicio de energía moderno, seguro y confiable.



“La calidad del servicio, se ha mejorado continuamente. Se viene trabajando en inversiones para la infraestructura como los proyectos de modernización de subestaciones en el sector histórico de Popayán, la subestación móvil, y el mejoramiento de arquitectura de red”, afirmó el ingeniero Omar Serrano.

También se refirió a la difícil situación que se tiene con el municipio de Santander de Quilichao: *“la Administración Municipal se niega a pagar el servicio recurrentemente. Tienen órdenes de embargo y los Bancos, específicamente Davivienda, Banco de Occidente y BanColombia están omitiendo esta disposición”*

Los medidores inteligentes son una apuesta de la Compañía Energética de Occidente hace ya varios años, se cuenta hoy con 12 mil en el Departamento y se trata de un proyecto que permite una comunicación directa y de doble vía con los usuarios. *“Nos permite saber de inmediato cuando un usuario no tienen servicio, a ellos conocer el consumo diario exacto y beneficios para quienes tienen aparatos conectados al ‘internet de las cosas”, aseguró Omar Serrano.*



En cuanto a los accesos ilegales a la red de energía presente en algunos municipios del Cauca, el gerente general, reclama mayor acompañamiento del Estado y hace un llamado a la población para que *“nos permitan operar, legalizar y prestar el servicio de calidad que se merecen”*. Estas circunstancias de ilegalidad, generan pérdidas a la Compañía de 23 mil millones de pesos anuales, mayor a las utilidades anuales de la entidad.



Entre los retos para el 2018 de CEO, está el seguir mejorando la infraestructura, brindar un servicio de calidad a los usuarios, normalizar la situación con Santander de Quilichao y seguir insistiendo para que el Gobierno Nacional,

permita que parte de los impuestos que paga la Compañía, se queden en el Departamento para inversión social.